

# El gasto farmacéutico cae un 18,1 por ciento en febrero

Las que más han ahorrado en farmacia durante el mes de febrero han sido Asturias (-22,49%), la Comunidad Valenciana (-22,32%), Cataluña (-21,36%), Castilla-La Mancha (-20,77%) y Castilla y León (20,57%)

Jueves, 21 de marzo de 2013, a las 19:17

## REDACCION MEDICA. Redacción. Madrid

El gasto farmacéutico del Sistema Nacional de Salud (SNS) en febrero ha sido de 718.995.006 euros, un 18,16 por ciento menos con respecto al mismo mes del año anterior que representa un ahorro de 159,52 millones de euros, según los datos de gasto a través de receta oficial remitidos por las comunidades al Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

CCAA	DATOS MENSUALES			ACUMULADO INTERANUAL		
	2013	2012	%13/12	MAR 12-FEB 13	MAR 11-FEB 12	% Δ
Andalucía	121.655.989	145.007.786	-16,10	1.631.951.651	1.811.601.363	-9,92
Aragón	22.745.072	28.014.667	-18,81	300.609.469	345.827.874	-13,08
Asturias	19.142.087	24.694.755	-22,49	258.816.954	312.713.532	-17,24
Baleares	13.355.842	16.017.817	-16,62	176.814.142	202.893.178	-12,85
Cantabria	9.193.965	11.217.146	-18,04	124.222.800	140.663.736	-11,69
Castilla La Mancha	36.180.423	45.664.104	-20,77	468.143.925	538.355.333	-13,04
Castilla León	40.285.015	50.716.473	-20,57	542.915.733	655.076.944	-17,12
Cataluña	102.661.943	130.547.889	-21,36	1.394.115.116	1.655.912.895	-15,81
Canarias	31.958.161	38.166.177	-16,27	410.559.148	476.930.126	-13,92
Extremadura	21.090.342	25.943.695	-18,71	282.375.906	326.309.112	-13,46
Galicia	54.104.848	66.161.729	-18,22	690.322.811	825.525.388	-16,38
Madrid	81.800.050	94.009.667	-12,99	1.028.755.401	1.168.945.738	-11,99
Murcia	24.762.586	30.407.904	-18,57	324.808.310	377.132.699	-13,87
Navarra	9.207.911	11.499.488	-19,93	124.863.674	146.461.434	-14,75
C. Valenciana	85.458.710	110.011.904	-22,32	1.157.546.154	1.381.096.369	-16,19
País Vasco	38.713.923	42.186.209	-8,23	486.364.657	526.223.126	-7,57
La Rioja	4.908.566	6.038.048	-18,71	66.040.680	78.044.886	-15,38
Ceuta	999.761	1.251.034	-20,09	12.702.876	14.319.781	-11,29
Melilla	769.813	954.908	-19,38	10.552.485	12.079.937	-12,64
<b>NACIONAL</b>	<b>718.995.006</b>	<b>878.511.400</b>	<b>-18,16</b>	<b>9.492.481.892</b>	<b>MAR 11-FEB 12</b>	<b>-13,67</b>

Gasto farmacéutico en febrero, comparativa mensual y acumulado interanual. Fuente: MSSSI.

Esta reducción, según ha explicado el departamento de Ana Mato en un comunicado, representa un ahorro interanual de 1.503,6 millones de euros con respecto al mismo periodo del año anterior. Además, en los últimos ocho meses, desde que se pusieron en marcha diversas medidas de ahorro como el nuevo sistema de copago para los medicamentos, el ahorro en farmacia asciende a 1.384,4 millones de euros.

Por comunidades autónomas, las que más han ahorrado en farmacia durante el mes de febrero han sido Asturias (-22,49%), la Comunidad Valenciana (-22,32%), Cataluña (-21,36%), Castilla-La Mancha (-20,77%) y Castilla y León (20,57%). En el otro extremo, las regiones que menos han ahorrado son País Vasco (-8,23%), Madrid (-12,99%), Andalucía (-16,10%), Canarias (-16,27%) y Baleares (-16,62%).

Por lo que respecta al gasto medio por receta, el dato de febrero continúa bajando, con un descenso del 1,4 por ciento respecto al mismo mes del año anterior, lo que deja la variación interanual en un -5,39 por ciento. El número de recetas facturadas, 68.136.266 en febrero, ha experimentado un descenso del 17 por ciento, lo que representa "una de las mayores desde el pasado mes de julio.

En este punto, las comunidades que en el mes de febrero han gastado menos son Melilla (-21,55%), Cataluña (-20,42%), Comunidad Valenciana (-20,33%), Ceuta (-18,72%) y Andalucía (-17,76%). Por contra, las que han registrado ahorros menores son País Vasco

(-10,90%), Madrid (-12,12%), Canarias (-14,05%), Cantabria (-14,42%) y Castilla y León (-15,59%).

Sanidad ha querido "agradecer" a las comunidades y profesionales sanitarios su "esfuerzo y apuesta" por la promoción del uso racional de los medicamentos, ya que "redunda en beneficio de la salud de los ciudadanos y contribuye a la sostenibilidad del SNS".